



AYUNTAMIENTO DE TINAJO

Judit Pérez y Laurens Verluyten se proclaman vencedores de la Milla Popular de La Santa

La Milla Popular de La Santa, enmarcada entre los actos de las fiestas por la Virgen del Carmen 2025 del enclave costero y puntuable en la Copa de Carreras Populares de Tinajo, finalizó con Laurens Verluyten venciendo en la categoría masculina con un tiempo de 0:04:21. El segundo cajón del podio quedó para el Junior Hugo Pérez, cerrando el trío en cabeza Akorán Rodríguez.

La prueba, disputada en las calles del pueblo, muy animado y con un ambiente inmejorable, tuvo como vencedora en categoría femenina a Judit Pérez (CD Latitud 29) con un tiempo de 0:06:10, primera Senior también en el reciente Trail de La Vegueta. En segunda posición quedaba la veterana Johanna Vasara, subiendo al último cajón del podio Leire Amador.

Previamente a la carrera de los adultos, se desarrollaba la prueba para los más chinij@s. Versión mini de la colorida prueba que, como siempre, provocaba el deleite de los papás, las mamás y l@s vecin@s de La Santa. En categoría Infantil ganaban Nayade García y Mikel Machado. Entre los cadetes destacaban Joel Concepción y en Juveniles Álvaro Hernández. Hugo Pérez era el vencedor en Junior mientras que en la categoría Promesas se proclamaban vencedores Lucía Prado y Jorge Wilkens.

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Tinajo, Vianney Rodríguez, destacaba, “un año más, el ambiente espectacular que se respiraba durante toda la prueba. Un evento que, como casi todas las que se disputan en Tinajo, no para de crecer, año tras año”.

El alcalde de Tinajo, Jesús Machín, se mostraba “muy contento tras comprobar que, en todas las fiestas del municipio, además de las actividades culturales y festivas, destacan, cada año más si cabe, las actividades deportivas, convirtiendo Tinajo en uno de los centros deportivos de la isla de Lanzarote por excelencia durante la época estival. Felicidades a todos, participantes, organizadores y acompañantes. Ahora toca seguir disfrutando de las fiestas en La Santa”, concluye el alcalde.